Intervention de la France sur la coopération et l'assistance

17MSP - 2018

Madame la présidente,

Mon pays tient d'abord à féliciter l'Afghanistan de sa présidence et saluer les bonnes nouvelles de cette conférence.

Nous venons d'apprendre en effet que la Mauritanie a achevé le déminage de son territoire. Nous sommes aussi soulagés d'apprendre que grâce au travail de tous le malentendu qui existait autour de la question de la remise des rapports de l'Ukraine soit derrière nous.

De plus, en 2018, plusieurs pays, comme le Cambodge ou le Sénégal ont fait des efforts remarquables pour actualiser leur stratégie nationale. La France salue aussi, la mise en cohérence plus active des actions de l'Union européenne.

Enfin, c'est la contrepartie des drames qui frappent le Moyen-Orient et des atrocités du soi-disant État islamique, le sujet du déminage revient au premier plan de l'actualité et le montant global des crédits est à nouveau en augmentation.

C'est le cas pour mon pays qui continue à investir fortement dans le domaine de l'assistance technique et de la formation, en soutenant notamment le cpadd du Bénin et l'école régionale de déminage humanitaire du Liban.

La France a fortement accru désormais ses moyens consacrés au déminage opérationnel, qui atteignent près de 12 millions d'euros, et qui sont investis, notamment au profit de l'unmas dont le rôle est indispensable, en Irak, en Syrie et dans une dizaine de pays.

Je vous remercie.